

# *Les attaques israéliennes indiscriminées ont causé la mort de plus de 650 Palestiniens*

---



Gaza, 23 juillet (RHC- EFE)- Des dépêches signalent que plus de 650 Palestiniens sont morts et 4600 ont été blessés, pour la plupart des civils , victimes de l'actuelle offensive israélienne contre Gaza, qui en est à son 16 è jour.

D'autres nouvelles indiquent que la Haute Commissaire de l'ONU pour les Droits de l'Homme, Navi Pillay, a lancé un appel à Genève à enquêter de façon urgente sur les possibles crimes de guerre perpétrés par le régime de Tel Aviv dans ce territoire côtier.

À l'inauguration de la session d'urgence du Conseil des Droits Humains, elle a cité une série de violations perpétrées par les militaires israéliens, dont l'assassinat de plus de 140 enfants, des attaques aériennes et terrestres contre des zones densément peuplées et plus de 140 000 déplacements internes forcés.

Le ministre des Affaires étrangères de la Palestine, Riyad al Maliki, a qualifié la situation à Gaza, de catastrophe humanitaire et il a demandé à la communauté Internationale d'obliger Israël à mettre un terme à l'agression et à assumer la responsabilité de ses crimes.

Ces dénonciations ont eu l'appui des diplomates de plusieurs pays présents à la réunion , dont l'ambassadeur du Venezuela auprès des organismes internationaux, Jorge Valero, qui a signalé que les attaques cherchent à exterminer le peuple palestinien et l'expulser définitivement de son lieu historique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/29272-les-attaques-israeliennes-indiscriminees-ont-cause-la-mort-de-plus-de-650-palestiniens>



**Radio Habana Cuba**